AUSSTELLUNG

Gerlinde Seyferth zählt zu den erfolgreichsten Züchterinnen

VON UNSERER MITARBEITERIN

KATHARINA MÜLLER-SANKE

Thurnau - Der Kleintierzuchtverein Thurnau und Umgebung hat am Wochenende die Kreisgeflügelschau des Kreisverbandes Kulmbach durchgeführt. Mit 546 gemeldeten Tieren waren zwar weniger Tiere ausgestellt, als in den letzten Jahren, friedenstellend.

Kreismeisterin mit ihren silber- den Tauben geht an Nathalie Bewildfarbigen Zwergenten. Ihre cker mit 382 Punkten. Sie züch-Tiere haben 568 Punkte errun- tet Damascener, eisfarbig. Bei mit ihrem schwarzen Austra- Kreisvereinsmeister siegte der lorps den Kreismeistertitel im Kleintierzuchtverein Thurnau Bereich der Hühner erlangen, und Umgebung gefolgt vom Hampshire und Hans Sübinger Bei den Zwerghühnern holte GuKTZV Mainleus. Ralf Münch den Titel mit seinen goldbraunen Hampshire. Im Bereich der Tauben siegte Hans Stübinger mit linde Seyferth auf Australorps, den Voorburger Schildkröpfern Ralf Münch auf Zwerg-New-

in rot. Jugendkreismeister 2017 im Bereich der Groß- und Wassergeflügel, Hühner und Zwerghühner ist Bastian Münch geworden mit 571 Punkten. Er züchtet Zwerg-New Hampshire in weiß. Ionas Ulbrich errang den Jugendkreismeistertitel bei den Tauben. Seine arabischen Trommeltauben, weiß, errangen 574 Punkte. Der Kreisjugenddennoch war die Beteiligung zu- pokal Geflügel geht an Nils Becker mit 379 Punkten. Er hat Im Bereich der Groß- und Zwerg-Seidenhühner, wildfar-Wassergeflügel ist Laura Herold big. Der Kreisjugendpokal bei gen. Gerlinde Seyferth konnte der Entscheidung über die

Vereinsmeister des Kleintier-Zwerg-New zuchtvereins Thurnau sind folgende Züchter geworden: Ger-



Gerlinde Seyferth und ihr Australorps gehörten zu den erfolgreichsten Teilnehmern der Kreisgeflügelschau. Foto: K. Müller-Sanke

auf Voorburger Schildkröpfer. Bei der Jugend: Bastian Münch der Marktgemeinde Thurnau lich eingeladen.

geht an: Ralf Münch auf Zwerg-New-Hampshire, goldbraun und im Bereich der Jugend: Bastian Münch auf Zwerg-New Hampshire, weiß. Vereinsmeister im Bereich Kaninchen sind Gerlinde Seyferth auf Alaska, Burkhard Lauterbach auf Perlfeh und Ian Sevferth auf Havanna geworden. Der Zuchtpreis der Marktgemeinde Thurnau (Kaninchen) wurde Gerlinde Sevferth auf Alaska überreicht. Der Werner-Münch-Gedächtnispreis geht an Gerlinde Seyferth, Ralf Münch und Hans Stübinger.

Am kommenden Wochenende gibt es erneut eine Schau in Dieter-Ganzleben-Halle, der die Züchter und Geflügelinteressierte begeistern könnte. Am Samstag und Sonntag findet eine Ausstellung mit französischen auf Zwerg-New Hampshire und Kröpfern, orientalischen Rol-Ionas Ulbrich auf Arabische lern und New Hampshire-Hüh-Trommeltaube. Der Zuchtpreis nern statt. Besucher sind herz-